

Información de interés:



EL HÁBITO DE NUESTRA COFRADÍA:

Está formado por una **túnica de color blanco óptico**, con cuello tipo *mao*, **vivo longitudinal** y botones granates cosidos en fila en la parte delantera (desde el bajo cuello hasta los pies). El **capirote** mide 67 cm y el **pañó** que lo cubre es de color **granate**.

DEBEMOS DEJAR DE LLEVAR LOS CAPIROTES DE CARTÓN Y LOS PAÑOS GRANATES ANTIGUOS, YA OBSOLETOS.

La **túnica** y el **capirote** con su **pañó** se venden en **El Pequeño Catalán** de Zaragoza. Es recomendable recordar a los dependientes las **características** de nuestro **hábito** para evitar errores.

La **medalla**, el **cíngulo** (cordón de la cintura), el **pañuelo de cuello** y la **vela de 40 cm** se adquieren exclusivamente en el **Estanco de Leo** quince días antes de la Semana Santa y, también, el **Viernes Santo**, por la mañana, **en las Monjas**.

En **Modas Gloria** tenéis disponibles **guantes blancos con puntos de silicona**, muy cómodos para los instrumentos y las velas.

VELA DE 40 CM, CARTUCHO DE PILAS Y HACHÓN:

VELA DE 40 cm. Forma parte de nuestro hábito, vigilad que esté en buenas condiciones. (pilas, bombilla, etc.). Debemos llevarla a las procesiones del **MIÉRCOLES Y JUEVES SANTO, Y LOS NIÑOS HASTA 12 AÑOS TAMBÉN EL VIERNES SANTO**.

El Viernes Santo, los responsables del reparto de hachones entregarán estos a aquellos cofrades que, a su criterio, garanticen el decoro y la dignidad requeridos para portarlos.

CARTUCHO DE PILAS. Para la **PROCESIÓN DEL VIERNES SANTO**, debéis traerlo todos de casa para introducirlo en el **HACHÓN** (con bombilla y pilas)

Quedan exceptuados los cofrades de hasta 12 años que traerán la vela de 40 cm completa, con la bombilla y el caperuchón de seguridad. Tal como se vende en el estanco de Leo.



DEPÓSITO DE TÚNICAS:

Tener disponibilidad de túnicas en la Cofradía —lo que hemos venido a llamar “el Ropero”— es importante para la Hermandad. Para los más pequeños que se incorporan a nuestras filas, supone una ayuda inestimable poder disponer de túnicas durante sus primeros años como cofrades, hasta que adquieran una que les perdure en el tiempo.

Por ello, os rogamos a todos los que tenéis túnicas, especialmente de tallas pequeñas, y que por cualquier motivo no las utilicéis, que lo hagáis saber a la Junta de Gobierno para seguir incrementando el fondo de hábitos.

